
Informationen in Leichter Sprache 
 
 
Sie sind auf der Internet-Seite: 
 
www.vg-speicher.de 
 
 
Die Internet-Seite ist von der Verbandsgemeinde Speicher. 
 
Sie finden Informationen über den Aufbau von der Internet-Seite in leichter Sprache. 
 
Die Texte von der Internet-Seite sind in schwerer Sprache. 
 
 

Start-Seite 
 
Oben links auf der Internet-Seite ist das Zeichen für Speicher. 
 
Klicken Sie auf das Zeichen. 
 
Sie kommen immer zur Start-Seite. 
 

 
 
 
 

Barrierefreiheit 

Oben rechts auf der Internetseite finden Sie dieses Zeichen. 

 

Wenn man dieses Zeichen mit der linken Maustaste anklickt, öffnet sich ein Fenster 
und man kann den Text der Seiten größer einstellen, die Farben verändern oder sich 
die Texte der Seiten vorlesen lassen. 

 
 
 

http://www.vg-speicher.de/


Haupt-Themen 
 
Auf der Internet-Seite finden Sie unter dem Bild 5 Haupt-Themen. 
 
Unter jedem Haupt-Thema finden Sie viele Informationen. 
 

 
 
 
Die Haupt-Themen sind: 
 

• Aktuelles 
Neuigkeiten aus der Verbandsgemeinde Speicher 

 

• Bürgerservice 
Bürger-Service, wichtige Nummern, Online-Service 
 

• Rathaus & Gemeinden 
Informationen über die Verbandsgemeinde, die Gemeinden die in der 
Verbandsgemeinde liegen, die Verbandsgemeindewerke, die Adresse, die 
Öffnungszeiten, die Mitarbeiter 

• Bildung & Soziales 
Informationen über die Schulen, die Kindergärten, die Bücherei, die Jugend-
Betreuerin, die Person für die Eingliederung aller Menschen 

 
 

• Tourismus & Freizeit 
Informationen über das Museum, das Schwimmbad, die Sehenswürdigkeiten, 
die Wanderwege und die Veranstaltungen 

 
 
 

Aufbau der Internetseite 
 
Oben auf der Internet-Seite stehen die 5 Haupt-Themen. 
 

 
 
 
Fahren Sie mit der Maus auf ein Haupt-Thema. 
 
Dann werden die Unter-Themen angezeigt. 
 
 



 
 
 
Klicken Sie ein Unter-Thema an. 
 
Hier finden Sie viele Informationen zum Unter-Thema. 
 
 
Unten auf der Seite finden Sie einen grünen Kasten. 
 

 
 
Im grünen Kasten finden Sie Informationen zu: 
 

• Adresse 
 

• Telefon-Nummer 
 

• Kontakt-Daten 
 

• Öffnungs-Zeiten 
 

• Kontakt-Formular 
 



Sie suchen ein Thema? 
 
Oben rechts finden Sie ein Such-Feld. 
 
Sie erkennen das Such-Feld an der Lupe. 
 

 
 
Schreiben Sie ein Wort in das Such-Feld. 
 
Klicken Sie auf die Lupe. 
 
Sie finden die Ergebnisse zu ihrem Such-Wort. 


